

Immédiatement après, du 15 au 17 novembre, les représentants de 27 parties contractantes à la ronde Uruguay, tant du monde développé que du monde en développement, tiendront à Tokyo une réunion informelle des ministres du Commerce. M. Crosbie fera alors valoir le point de vue du Canada selon lequel tous les pays doivent se montrer prêts, au niveau politique, à négocier et à faire des concessions de sorte que la Ronde puisse déboucher sur des résultats multiples et équilibrés.

Du 21 au 23 novembre, à Chiangmai en Thaïlande, M. Crosbie participera à la réunion du Groupe de Cairns, composé de 13 grands exportateurs agricoles. Le Groupe a été mis sur pied en 1986 pour élaborer une stratégie commune en vue de la réforme du commerce des produits agricoles, l'un des domaines les plus difficiles et les plus critiques sur lesquels la ronde Uruguay ait à se pencher.

Outre ces quatre grandes conférences, M. Crosbie aura une série d'entretiens bilatéraux avec des ministres et des gens d'affaires dans chacun des pays visités. À Tokyo, il s'adressera aux membres de la Chambre de commerce du Canada au Japon, et à Bangkok, au Club de gens d'affaires Canada-Thaïlande.

Pour de plus amples renseignements, prière de contacter:

Le Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874